



届け！大切な人への思い

13回目を迎える浦戸演劇自主公演が、浦戸中学校70周年記念に併せて行われました。「海に咲く花～時の扉よ いざ開かん…!～」と題し、昔と現在の浦戸を舞台に、少女の心の成長を描いた本格的な演劇を披露しました。

(10月16日 浦戸小中学校)



聞き手に伝える声の力

10月6日(休)～16日(日)、「シオーモ絵本まつり」が昨年に引き続き開催されました。

そのイベントのひとつとして、俳優、声優で活躍している館林敦士さんによる朗読講座「心に届く声と表現」が行われ、声で表現することなど、朗読にとって大切なことを学びました。

(10月14日 市民図書館4階視聴覚室)

全国ブロック選抜U-12 体操競技選手権大会に出場!

9月に開催した同大会東北予選会で上位に入賞し、11月18日(金)～20日(日)に北海道江別市で開催される「第11回全国ブロック選抜U-12体操競技選手権大会」に出場する小学生が市長を表敬訪問しました。

(10月4日 市役所)



はるな
大場春奈さん

三小6年(写真左)
「段違い平行棒」と「平均台」で美しい演技をしたいです。

りゅうせい
大元龍星くん

二小5年(写真中央)
去年よりもいい成績を残せるよう、頑張ります。

しょうたろう
土井章太郎くん

一小6年(写真右)
「つり輪」で上位を狙いたいです。

パチリ! タウンアイズ



※紙面に登場した方に写真を差し上げます。
市政情報係 ☎355-5728 までご連絡ください。



震災を忘れず、音楽を通して笑顔を

震災復興支援を掲げている音楽フェス「GAMA ROCK」も今年で5回目。しおがま文化大使で写真家の平間至さんと「DragonAsh」のATSUSHIさんの呼びかけで集まったたくさんの方々のアーティストによる演奏のほか、被災地の特産品販売や多彩なアートイベントコーナーなどで幅広い年代の方々が楽しめました。

(9月24日 塩竈みなと公園)



新たなお土産「御座船チョコQ」

塩釜商工会議所が創立70周年記念事業として製作したチョコQの完成奉告祭が行われ、市内の保育所(園)、幼稚園16カ所に各10個贈呈されました。園児たちは早速、走らせて本物そっくりの御座船チョコQに大喜びでした。

(9月30日 志波彦神社・鹽竈神社)



まちの店主から学ぶ「直伝トリュフレシピ」

本町通りとそのかいわいにあるお店の店主から、職人の技や知識を楽しみながら学ぶ「まちゼミ」。知っているようで知らないチョコレートにまつわる話を聞いたリ、食べ比べを行ってチョコを満喫しました。

(10月15日 壺番館5階会議室)